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Entrevista
JJuuaann  AAnnddrrééss  BBaarrbbeerroo

Presidente de la Asociación de Cuchillería y Afines, Aprecu

"Queremos que la Feria de
Cuchillería sea anual"

Crónica: Este fin de semana se
celebra la II Feria de la
Cuchillería. ¿Qué expectativas
tienen desde Aprecu?
Juan Andrés Barbero: La primera
feria, que se organizó el año pasado
en el marco del Congreso
Internacional de la Cuchillería, se
dio bien; y en ésta tenemos mucha
ilusión. El año pasado participaron
25 expositores, y éste, lo hacen 19,
de los que la mayoría son de la
provincia, y también vienen de
Valencia, Alicante, Madrid,
Asturias, Italia y Pakistán. 
La idea surgió cuando fui hace tres
años a una feria de estas
características en Thiers, en
Alemania, y a partir de ahí me puse
a trabajar para poner en marcha una
similar aquí, en Albacete.
Esperamos que, con el tiempo, vaya
cogiendo el auge que tienen otras
ferias de cuchillería en Solingen,
Thiers y Maniago, que cuentan con
más de un centenar de expositores.
No olvidemos que éstas tienen ya su
antigüedad. Nosotros aspiramos a
eso, por qué no, siendo Albacete la
cuna de la cuchillería en España.
Estoy seguro de que, poco a poco,
llegaremos a esos términos.

Actividades

C.: ¿Qué actividades se han

organizado?
J.A.B.: Al margen de los
expositores, se han organizado
actividades para acercar el sector de
la cuchillería a la gente. Para este
sábado hay programada, una
actividad, que organizamos desde
Aprecu todos los años en la Feria,
que es la de "Monta tu propia
navaja". A la gente le gusta mucho.
A los interesados le damos un kit y,
con el asesoramiento de un
artesano, monta una navaja.
El domingo, se harán unas
demostraciones de artesanos de
aquí, de Albacete, y también de
Taramundi, una localidad asturiana.
Además, hay programadas unas
exhibiciones de técnicas muy
laboriosas y antiguas, como es la
grabación al ácido.
Todas estas actividades se hacen en
la puerta de un marco excepcional:
el Museo Municipal de la
Cuchillería. En su interior, están los
expositores, con su muestra de
piezas.

C.: Pretenden que esta feria sea
de carácter anual, para lo que es
necesario el apoyo de las
instituciones.
J.A.B.: Sí, y quiero agradecer su
apoyo. Este año colabora el Instituto
Ferial de Albacete con la
organización de este evento, que ha

incluido en su calendario ferial. 

C.: Además de ser una
oportunidad para el sector
cuchillero, también supone la
promoción de la ciudad.
J.A.B.: En las ciudades de Europa
que tienen ferias cuchilleras, la
ocupación hotelera es absoluta.
Supone también trabajo para la
hostelería y los recursos turísticos
de un municipio. Se trata, en efecto,
de un aliciente más para la sociedad,
y, sobre todo, para promocionar
nuestra ciudad. El sector cuchillero
siempre estará en deuda con la
sociedad albaceteña, que quiere
mucho a este sector y siempre está a
su lado apoyándolo, sobre todo, en
momentos de dificultad.

Made in

C.: El sector está pasando, como
muchos otros en esta época,
momentos de dificultad, que se
agravan con aspectos como que
los productos que vienen de fuera
de Europa no vengan marcados
con el país de origen, dando lugar
a la competencia desleal. ¿En qué
fase se encuentra la consecución
de que esta normativa cambie?
J.A.B.: Atravesamos una crisis
muy acentuada, pero que tenemos
que resolver los consumidores. El

dinero es cobarde, y si yo no
compro, por ejemplo, unos zapatos,
el zapatero no compra una navaja.
Hay que dar confianza al
consumidor, ésa es la solución.
Respecto a la obligatoriedad de
marcar los productos con el país de
origen, cuando lo consigamos,
supondrá que una navaja que viene,
por ejemplo, de China, tenga
marcado el "made in China", como
ocurre con otro tipo de artículos,
como el calzado, el textil y los
juguetes. No sólo supondrá que un
producto de otro país no se venda
diciendo que es de Albacete, sino
que también significará dar la
información completa al
consumidor. 
Nosotros no nos oponemos a que se
vendan productos de otros países,
sino a que lo hagan sin especificar
cuál es su procedencia, como nos
obligan a nosotros cuando
exportamos nuestros artículos.
En estos momentos, hemos pasado
dos de las tres votaciones que hay,
y lo hemos hecho con mayoría
absoluta. Estamos seguros de que
lo conseguiremos, pero es
necesario más agilidad, y que se
celebre pronto la tercera y última
votación, porque si no, igual es
demasiado tarde para algunas
empresas.

Alicia Cobo

Este fin de semana, los días 18 y 19 de junio, se celebra la II Feria de la Cuchillería, con la exposición
de piezas y la presencia de artesanos de la provincia y del resto de España, así como de otros países

europeos y extracomunitarios.
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